

Amenaza ONU a Sudán del Sur con embargo de armas



La Habana, 10 sep (RHC) Sudán del Sur podría sufrir un embargo de armas decretado por el Consejo de Seguridad de ONU después que el presidente, Salva Kiir, incumpliera el acuerdo para desplegar cuatro mil cascos azules.

Esa advertencia difundida este sábado se relaciona con la integración de una fuerza regional de seguridad, que deberá operar en esta capital y sobre la cual el gobierno dio su consentimiento, pero no aprueba su despliegue.

El portavoz del gabinete sursudanés Micahel Makuei expresó en un comunicado que Juba aceptó lo referente al contingente, pero no su despliegue, y agregó que cualquier persona que entre en Sudán del Sur sin autorización será un invasor.

Los cuatro mil cascos azules acordados se unirían a la Misión de la ONU en este Estado (Unmiss), la cual ya posee 12 mil soldados, y cuya función es la protección de 1,6 millones de desplazados internos en el país.

El Consejo de Seguridad amenazó con un embargo de armas si Juba no colabora en lo referente a esa fuerza adicional de protección.

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105226-amenaza-onu-a-sudan-del-sur-con-embargo-de-armas](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105226-amenaza-onu-a-sudan-del-sur-con-embargo-de-<u>armas</u>)



Radio Habana Cuba